

Domingo 3 de octubre de 2004

# La Jornada de enmedio



El viernes por la noche arrancó la segunda edición del Festival Internacional de Cine de Morelia, inaugurado por su directora Daniela Michel; el gobernador del estado de Michoacán, Lázaro Cárdenas Batel; el elenco de la cinta *Diarios de motocicleta*, y personalidades del cine nacional y extranjero. El programa filmico ofrece variedad y calidad en temática y contexto, con cintas

como *Los niños de Morelia*, documental del michoacano Juan Pablo Villaseñor que se exhibió ayer, y retrospectivas del cineasta portugués Manoel de Oliveira y del estadounidense Gus Van Sant. En la imagen, el actor Gael García a su llegada a la apertura del encuentro

LA JORNADA MICHOCAN  
ESPECTACULOS/8a